



# Die Rodler vom RV Absam rocken die internationale Rodelszene

Die große Kristallkugel für den Gewinn des Gesamt-Weltcups im Doppel, zwei kleine Kristallkugeln für den Gewinn des Sprint-Weltcups und des Doppel-Disziplinen-Weltcups, zwei Gold- und zwei Bronze-Medaillen bei den Weltmeisterschaften am Königssee und zwei Österreichische Meistertitel bei den Damen in der Jugend- und Junioren-Klasse. Die Rodler des Rodelvereins Swarovski-Halltal-Absam sind ihre erfolgreichste Saison seit den Linger-Brüdern gerodelt.

Seit ihrer Jugend starten die Brüder David und Nico Gleirscher, Armin Frauscher und Lorenz Koller für den RV Swarovski-Halltal-Absam und die Freude über ihre vielen Erfolge wird immer größer. Neun Jahre nach den Linger-Brüdern hat mit Thomas Steu und Lorenz Koller erstmals wieder ein österreichisches Doppel den Gesamtweltcup gewonnen und damit in bester Art und Weise die Tradition unseres Vereins von so großen Doppel-Teams, wie Feistmantl/Stengl, Linger/Linger und Penz/Fischler fortgeführt. „Abgerundet“ haben sie diesen Erfolg mit dem Gewinn der kleinen Kristallkugel im Sprint-Weltcup und im Doppel-Disziplinen-Rennen.

Für ein Familien-Festival der besonderen Art sorgten bei den Rodel-Weltmeisterschaften am Königssee die Gleirscher-Brüder. Sie waren nicht weniger als an allen österreichischen WM-Medaillen beteiligt. Nico Gleirscher war am ersten Tag der Weltmeisterschaft gleich für eine faustgroße Überraschung verantwortlich und holte sich im Sprint-Rennen Gold. Mit der Bronze-Medaille seines Bruders David im gleichen Wettbewerb war das erste Gleirscher-Podest in der Laufbahn der beiden Stubaier perfekt. Bronze gab es auch für David in der Herren-Disziplin und für das österreichische Team Madeleine Egle/David Gleirscher/Steu-Koller, das in der abschließenden Team-Staffel die zweite Goldmedaille für das ÖRV-Team gewann. Und diese Staffel-Medaille glänzt für das ÖRV-Team ganz besonders. War sie doch die erste WM-Goldmedaille seit 22 Jahren in dieser Disziplin.



WM-Gold und WM-Bronze für Nico und David Gleirscher



Rodel-Gesamt-WC-Sieger Thomas Steu/Lorenz Koller

Schön auch die Erfolge unserer jungen Rodler und Rodlerinnen. So krönten sich Dorothea Schwarz bei den Junioren und Victoria Gasser in der Jugend-Klasse zu Österreichischen Meisterinnen. Für Dorothea ist es bereits ihr zweiter Österreichische Meistertitel, nachdem sie bereits 2019 österreichische Jugendmeisterin geworden war.

Florian Tanzer wurde Tiroler Junioren-Meister.

Der Ausschuss des RV Swarovski-Halltal-Absam gratuliert allen seinen erfolgreichen Rodlern und natürlich auch der Rinnerin Madeleine Egle und dem Bludenzener Thomas Steu ganz herzlich.